



Zertifikat Nummer *Certificate No.*

GS-0507-46580-000

Seite *Page* 1 von *of* 1

Zertifikat

Certificate

Ausstellungsdatum *Date of Issue*

20.07.2005

Gültigkeit *Expiry Date*

19.06.2010

Zusatzinformation
Additional information

Dieses Zertifikat ersetzt das Zertifikat GS-0506-44794-000 vom 20.06.2005. Änderung des Modellnamens und geringfügige technische Änderungen.
This certificate replaces the certificate GS-0506-44794-000 dated 2005-06-20. Minor change in model name and technical modifications.

Genehmigungsinhaber *License Holder*

Intel Corporation
5200 N.E. Elam Young Parkway
Hillsboro, OR 97124-6497, USA

Fertigungsstätte *Manufacturing Plant*

EverTrade (Kunshan) Co., Ltd.
No. 56, Chinyang Road, Zhoushi Town,
Kunshan (N) City
Jiangsu CHINA

Geprüft nach *Tested according to*

EN 60950-1:2001 + A11:2004;
DIN 31000:1979; DIN EN ISO 12100-2:2004;
EK1-ITB2000:2005; EN ISO 7779:2001

Zertifiziertes Produkt *Certified Product*

Server

Bezeichnung *Type Designation*

SC5295-".
100-127 / 200-240V~, 50/60Hz, 6/3 A, Kl. I. Ein Punkt "." in der Modellbezeichnung steht für 0 bis 9, A bis Z oder kein Zeichen und dienen Marketingzwecken. Lärminformation entsprechend der 3. GPSGV: Geräuschpegel <70dB(A). - Handelsname: Intel

SC5295-".
100-127 / 200-240V~, 50/60Hz, 6/3 A, Cl. I.
The dot "." in the model name can be 0 to 9, A to Z or blank, for marketing use only. Noise emission according to 3. GPSGV: Noise level <70dB(A). - Trade mark: Intel

Referenz auf Nemko Test Report Nr. :
Referring to Nemko Test Report No.:

44794; 46526; 46580 vom / dated 2005-06-30

Das Baumuster entspricht den zum Zeitpunkt der Ausstellung dieser Bescheinigung geltenden sicherheitstechnischen Anforderungen gemäß GPSG §§ 4 und 7. Dem Zertifikat liegt die Prüf- und Zertifizierungsordnung der Prüfstelle zugrunde. Das Produkt entspricht den o.g. Anforderungen, die Herstellung wird überwacht.

The design model complies with the safety requirements under GPSG §§ 4 and 7, as current at the time when this certificate was issued. This certificate is based on the testing and certification regulations. The product fulfills above-mentioned requirements, the product is subject to surveillance.

Zertifizierungsstelle
Certification Institute



Jahn Stephanen
Dipl.-Ing. (FH) Jahn Stephanen